



peete/Avis Harrell

ESSENCE DE LA MUSIQUE NOUVEAU-MOÛRE AMÉRICAINE



au restaurant Le Mandarin, samedi soir.

déjà connu sur le territoire, semble trouver avec Avis toutes ses raisons d'être : ils s'accordent à merveille ! Avis Harrell est, rappelons-le, originaire des États Unis et a côtoyé les plus grands : Stevie Wonder l'aura guidé dans sa carrière et Avis aura été choriste avec le grand Ray Charles. Des références solides qui expli-

quent sans aucun doute les qualités vocales de cette chanteuse qui néanmoins a su devenir seule une "bête de scène". Avis Harrell sait faire le spectacle et communiquer son enthousiasme. Certains à Tahiti ont même cru qu'Avis était la sœur de Tina Turner.

Ce n'est pas le cas, mais il est

vrai que la ressemblance est frappante. Quoi qu'il en soit, c'est une grande joie que d'accueillir à Tahiti une telle artiste qui donne un coup de fouet et d'énergie à nos soirées locales.

De notre correspondant
PHC



Avis Harrell a fait son show, au Café de la Gare.